

24Jam

Danramil 08 Pakis Hadiri Penyampaian Visi, Misi Calon Kepala Desa

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Nov 4, 2022 - 17:51



Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos Danramil 08/ Pakis Menghadiri Undangan Penyampaian Visi dan Misi Calon Kepala Desa di Aula Daleman Kidul

MAGELANG,-- Komandan Koramil (Danramil) 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang

Kapten inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos menghadiri undangan penyampaian visi dan misi calon Kepala Desa Daleman Kidul bersama jajaran Muspika Kecamatan Pakis bertempat di Aula Desa Daleman Kidul, Jum'at



(04/11).

Kapten Inf I Ketut Kukuh AW mengatakan, " Siapapun nantinya yang dipilih oleh masyarakat itulah yang terbaik, mari kita dukung bersama, meski nanti saat pencoblosan beda pilihan dan kita tetap guyub rukun.

Masih dikatakan Danramil, mari kita tunjukkan kalau Daleman Kidul jadi contoh tatanan demokrasi yang lebih arif di wilayah desa Daleman Kidul.Kita tidak boleh terhasut oleh isu sebagian orang atau isu yang belum tentu benar kejelasannya dari latarbelakang, sehingga akan menghambat proses demokrasi untuk membangun dan memajukan desa Daleman Kidul," Terang Danramil.

Usai penyampaian visi dan misi para calon kades menyalami seluruh peserta yang hadir. Bentuk inilah ciri khas serta membuktikan bahwa Pilkades Daleman Kidul akan berlangsung dengan damai dan aman.

" Mudah mudahan apa yang dituangkan dalam visi dan misi setiap calon akan

konsisten untuk menjaga ketertiban, ketentraman warga masyarakat Daleman Kidul Khususnya dan Kecamatan Pakis pada umumnya," tambah Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.

Ditempat yang sama, Pelaksana Tugas Camat Pakis Pujo Ihtiarto,S.IP., MPA mengajak seluruh warga masyarakat untuk saling menjaga marwah desa Daleman Kidul dalam proses demokrasi yang lebih santun dan damai. Demokrasi akan kita laksanakan sebentar lagi sebagai bentuk mewujudkan pemimpin desa Daleman Kidul yang dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat serta meningkatkan pembangunan yang nyata di setiap lini," imbuh Pujo Ihtiarto.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Danramil 08 Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos, PLT Camat Pakis Pujo Iktiarto,S.IP, Kapolsek AKP I Wayan Sukadana,S.H, anggota Satpol PP Kabupaten Magelang, Calon Kepala Desa Daleman Kidul, anggota Linmas Desa Daleman Kidul serta undangan baik Tokoh Masyarakat dan Tokoh agama setempat.

Pen: 0705/ Mgl.